
10 Pièces

327 m²

Réf. 4615-5307662

5 030 000 €

St-Martin-de-Belleville
Maison à vendre (73440)
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Mélange subtil  de  charme et  de luxe discret,  Saint-Martin-de-Belleville

est le chef-lieu de la Vallée au patrimoine montagnard authentique.Dans

le quartier des Places, près des pistes, ce nouveau chalet neuf livré de

327  m²  sur  3  niveaux  est  un  lieu  magique  au  confort  optimal  et  aux

beaux  volumes  où  règne  une  alchimie  entre  le  traditionnel  et  le

moderne. Il peut accueillir 14 personnes avec ses 5 chambres et dortoir

en suite, le niveau supérieur dédié à l'espace de vie qui se prolonge sur

la grande terrasse avec vue sur la Vallée des Encombres et le Cochet.

Le bien est équipé d'une salle de ...

A subtle blend of charm and discreet luxury, Saint-Martin-de-Belleville is the capital

of  the  Valley  with  its  authentic  mountain  heritage.In  the  Places  district,  near  the

slopes,  this  new finished chalet  of  327 sq. m on 3 levels  is  a magical  place with

optimal  comfort  and  beautiful  volumes  where  an  alchemy  between  traditional  and

modern reigns. It  can accommodate 14 people with its 5 en-suite bedrooms and

dormitory,  the  upper  level  dedicated  to  the  living  space  which  extends  onto  the

large terrace with a view of the Vallée des Encombres and the Cochet. The property

is equipped with a gym, a ...

CIMALPES 
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